

令和2年6月10日
校長 植野 博之

校長室より

初夏の暑さも感じるこの頃、6月1日（月）より本校では一斉登校を開始しています。3密を避け、感染症対策を実施しながら、授業や活動を始めています。

新しい学年、新しい友達、新しい先生など、環境も大きく変わった中で、子ども達も環境に馴染もうと懸命に頑張ってる姿が見られます。

1週間が過ぎ、長い臨時休業の後だけに、子ども達も少し疲れが出てくる頃かもしれません。6月1日に行われた始業式でもこのことは伝えましたが、無理せず、自分のペースでゆっくりと歩んでほしいと思います。

一学部の病棟入院している生徒達の入学式も先日、無事に終了しました。

病棟の感染症対策もあり、長く新入生の入学式も行えていませんでしたが、すてきで凛々しい衣装に着替えて立派に生徒達も入学しました。

就学猶予で高齢な学生もおられますが、晴れやかな姿で入学式の式辞等みんな真剣に聞いていました。授業を楽しみにしている様子がとても伺えました。

二学部の通学生の子ども達も授業が開始し、新しい教科書や活動に向かい合っています。学年が進むにつれて学習内容も学習量も増えますが、子供たちが元気に考えながら授業に集中している様子は本来の学校の姿ですね。

また二学部の先生達は、新型コロナの第2波、第3波に備えるために、リクルートのスタディサプリ（授業動画等15000本）を導入するためにオンライン研修をしました。次の感染症対策のために、また子ども達の家庭学習の支援のためにも各家庭におかれましても有効に活用していただければと思います。

和歌山では最近、コロナの新規感染者は出ていませんが、全国的にはまだまだ新型コロナの感染は治まりません。今後も誰もが感染しうる状況であることは常に意識しながら、新しい生活様式の基、気をつけていきましょう！

児童生徒の皆さんも、日に日に蒸し暑さも強くなり、疲れが出てくる頃です。

お家の方や学校の先生に遠慮せず相談し、無理せず、ゆっくり、マイペースで生活していきましょう。

登校前に消毒します



スタディサプリ研修会の様子

